CU三多摩ニュース No. 9

2016.3.15 編集人 小野塚洋行

コミュニティユニオン東京三多摩協議会

〒185-8703 国分寺市光町1-40-12 北多摩西教育会館内

☎ • FAX 042-571-1166

Eメール cu3tama@abem.ocn.ne.jp

5 野党統一候補者で 戦争法の廃止を!!

2月19日、5野党党首会談で、維新の党、共産党、社会民主党、生活の党、民主党の5党による党首会談が行われ、国政選挙での選挙協力の協議に入るという合意が交わされました。日本の政治史上画期的な出来事で、昨年9月19日の「戦争法」が強行採決をされてから、「野党は共闘」「戦争法廃止」「立憲主義の回復」と叫び続けてきた国民を大いに励ますことになります。

党首会談で確認された第1は、安保法制の廃止 と集団的自衛権行使容認の閣議決定撤回を共通の 目標とする。第2は安倍政権の打倒を目指す。第3 は国政選挙で現与党及びその補完勢力を少数に追 い込む。第4は国会における対応や国政選挙など あらゆる場面でできる限りの協力を行う。

戦争法廃止はもちろん、国民の切 実な要求も実現しよう!

5党合意ができてから、参議院 1 人区で熊本県をはじめ、青森、宮城、長野、山梨、徳島・高知、長崎、宮崎、沖縄など(9 選挙区)統一候補者が決定しています。また、衆議院の北海道 5 区で野党の統一候補者が決まり、京都 3 区では、共産党が候補者 1 本化のため、自党候補者を下し、民主党候補者に自主投票することが決まりました。

与党に否決されましたが、「介護職員の賃金引き 上げも5野党の共同法案提出」でした。

現在、他の参院選1人区でも野党間の協議が進められており、統一候補が順次決まる予定です。

国民・市民の声が5野党合意を推進し、要求実 現の原動力になっています。

C U東京・三多摩協議会 小金井公園で お花見交流会

日 時 3月27日(日)11時より

ところ 小金井公園(小金井街道バス停 小

金井公園西口)

会 費 1,000円 (差し入れ大歓迎)

(※雨天の場合北多摩西教育会館3階)

戦争終結からから40年 **発展するベトナムの地へ**



「アメリカはベトナムから出て行け!」と叫んだ 青春時代、1975年サイゴンが陥落し戦争終結から 40 年、初めて訪れるベトナムです。社会主義国として 市場経済のドイモイ政策で建国を一層加速させよう としていると聞いて、非常に興味がありました。高 畠団長(ベトナムには頻繁に訪れている)を含め 9 人で友好を深めてきました。

ハノイについて空港からホテルへ、広い水田とコンクリートの細長い家屋、地震がほとんどない国なので、コンクリートの中には鉄柱が必要ないようです。台風が頻繁にあるようなので木造家屋は皆無です。

ベトナム観光を中心に考えていた私にとって、実は、越日友好協会の方と交流を深めるのが中心的な課題だと知っていささかビックリでした。ハノイ、フェ、ホーチミン市と南下してきましたが、フェ市では市長との懇談などがあり、国賓なみの待遇を受け恐縮の至りでした。

友好協会の方は、実に日本語が流暢で"そして美

人・男性まさりの酒豪・活躍など"驚くことばかりでした。

驚くことは、バイクの多さです。世界中のスクーターがベトナムに集まったとしか言いようのないすごさです。

ベトナム戦争時代の後遺症であるシャム双生 児「ベトちゃん・ドクちゃん」の記憶が鮮明に残っている方は多いと思いますが、戦争博物館での「ダイオキシン=枯れ葉剤」の悲惨な写真を拝見しましたが、何世代にもわたって後遺症が残り、まったく許せない戦争犯罪です。

その後遺症は、枯れ葉剤を受けた方だけでなく、投下したパイロットも被害を受けていることが証明されていました。

ベトナム戦争の勝利に欠かせないものは、地下深く掘った通路です。米軍を悩ませた地下通路は、サイゴンの解放のためのベトナム軍の物資や武器を運んだだけでなく、そこで生活もしていました。

日越友好協会は、日本語を学ぶため「日本語の 漫画本」を重宝しています。組合員の皆さん、日 本を理解していただくため、漫画本を事務所にご 寄付願います。





1人でも入れる地域に根差した労働組合東京地評での発言

CU東京三多摩協議会は、昨年6月末24人で結成 し、総会を行い発足しました。昨年中に組合員100 人達成を目標に奮闘し、その結果、現在114人の組織 拡大を実現しました。

この間、東京土建三多摩各支部への協力要請をは じめ、都職労衛生局支部や日本共産党三多摩地区員 会にも要請し第1に、個人加盟、地域労組は、自然発 生的には組織化が進まないこと。組織を拡大発展さ せるには、既存の組織の支援と協力が必要不可欠で あること。第2に、今ほどだれでも加入し、相談でき る個人加盟地域労組が求められているときはない点 も訴えました。

その中で、約8か月間に13人の人たちから労働相談を受け、9人について解決し、4人は引き続き継続中です。頼りになる地域労組として、存在感を高めています。今、114人の組織を200人にしようと奮闘中です。その決起の意味も含め、3月27日に小金井公園で花見、4月3日には、拡大執行委員会を八王子合同法律事務所の尾林弁護士を招いて、学習決起集会を計画しています。そして、4月には改めて、都職労、都教組、そして、土建各支部に協力を要請します。CU東京1000人、三多摩200人達成目指して奮闘する決意です。(三宅)

CU三多摩協議会からのお願い

三多摩協議会では、「切手・☎カード」など通信費が不足しています。ぜひ、組合員の皆さんからのカンパをお願いします。

なんでも相談

三多摩協議会は、毎週水・金の午後1時から5時まで、労基法違反の相談、その他のことなど「なんでも相談」を受けています。

☎・Faxは上記